

Publicidad

Regiones

Nuevo atentado terrorista contra oleoducto de Ecopetrol en Santander

En Barrancabermeja, un nuevo ataque contra la infraestructura petrolera ha provocado un incendio y contaminación en la zona.



Créditos: Montaje hecho por API

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MIÉ, 30/10/2024 - 07:00

La madrugada de este miércoles 30 de octubre de 2024, un atentado terrorista contra un oleoducto de Ecopetrol sacudió a la comunidad rural de Barrancabermeja, en el corregimiento El Centro, específicamente en la vereda Pueblo Nuevo, Santander.

La explosión, producto de un ataque a la infraestructura petrolera, generó un derrame de crudo y un incendio que alcanzó la vegetación aledaña, ocasionando temor y conmoción entre los habitantes de la zona.

Según relatan algunos testigos a través de redes sociales, el estruendo fue tan fuerte que muchas personas, temerosas de un posible nuevo ataque, evacuaron sus hogares de inmediato. "Qué susto tan verraco", comentó un joven en un video grabado con su celular, donde se observa una gran llamarada en el lugar afectado. En otro video difundido, los pobladores registran el avance del incendio y muestran su preocupación por la demora en la llegada de las autoridades de emergencia.

Lea también ([Pico y placa en Bogotá hoy, 30 de octubre de 2024: vehículos pueden circular](#))

Caracol Bucaramanga
@CaracolBga - Seguir

🔥 **#Emergencia** | Ecopetrol está investigando lo que podría ser otro atentado contra un oleoducto en la vereda Planta Nueva en [#Barrancabermeja](#), generando un incendio en los alrededores del corregimiento El Centro y derrame de crudo.

5:43 a. m. · 30 oct. 2024

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1

Consejo de Estado revoca medida para enfrentar desabastecimiento de medicamentos

Mié, 30/10/2024 - 17:01
- 2

Consejo de Seguridad de la ONU renueva su Misión de Verificación en Colombia

Mié, 30/10/2024 - 16:27
- 3

Supersalud denuncia posible red de corrupción en cuatro EPS

Mié, 30/10/2024 - 15:58
- 4

Video: Capturado explotador sexual de menores en entornos escolares de Bogotá

Mié, 30/10/2024 - 15:26
- 5

Tribunal de Santa Marta avala la perforación del pozo Uchuva 2

Mié, 30/10/2024 - 15:05

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad, tratamiento de datos personales](#)

Las llamas, visibles desde distintos puntos del corregimiento, alcanzaron algunos árboles y han causado un grave derrame de crudo en la zona. En uno de los videos compartidos, un habitante expresa su preocupación por el impacto ambiental del ataque: "Ahí se ve cómo hay un derrame de crudo y las llamas están quemando unos árboles. Esperamos que lleguen rápidamente los bomberos".

Este incidente ha puesto en riesgo no solo a los residentes, sino también a la fauna y flora del sector, ya que el crudo derramado contamina el suelo y pone en peligro el equilibrio ecológico. Ecopetrol aún no ha emitido un pronunciamiento oficial, pero se espera que en las próximas horas emita un reporte sobre los daños y las acciones que implementará para controlar la emergencia.

Este nuevo ataque no es un hecho aislado. Desde el 2021, se han registrado al menos 15 atentados contra la infraestructura petrolera de Ecopetrol en Barrancabermeja y en la región del Magdalena Medio. Estos hechos violentos han generado un impacto económico y ambiental significativo y han afectado la vida de los habitantes locales, quienes temen por su seguridad y por las repercusiones que estos eventos pueden tener en sus fuentes de ingreso y en el entorno natural.

El gobierno local y las autoridades de Santander han sido informados del ataque, y se espera que tomen medidas para reforzar la seguridad de la zona. Las comunidades afectadas esperan que estas acciones contribuyan a prevenir futuros ataques y a proteger tanto a las personas como al medio ambiente.

Otras noticias:

Caos en la movilidad de Bogotá: vendedores ambulantes protestan por operativo de la Policía

Desmantelado laboratorio de heroína en Nariño: tenía 25 kilos para ser distribuidos

Etiquetas

Atentado Ecopetrol Barrancabermeja Atentado oleoducto Santander Derrame de crudo Ecopetrol Explosión oleoducto Magdalena Medio Atentados infraestructura petrolera Colombia



Otros Contenidos



Consejo de Estado revoca medida para enfrentar desabastecimiento de medicamentos



Consejo de Seguridad de la ONU renueva su Misión de Verificación en Colombia



Supersalud denuncia posible red de corrupción en cuatro EPS



Video: Capturado explotador sexual de menores en entornos escolares de Bogotá



Tribunal de Santa Marta avala la perforación del pozo Uchuva 2



Alemania devuelve a Colombia piezas del pueblo Kogui tras más de un siglo en Berlín



Presupuesto de regalías para 2025-2026 pasó su primer debate



¿Bad Bunny es chavista? Controversia que conecta al reguetonero con el régimen de Maduro



Primera emisora radial al aire en el mundo con locutores y programación solo con inteligencia artificial

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2024
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO